

Ayer, en el frente de Granada, se llevó a cabo una rectificación a vanguardia de nuestras líneas

Se recogieron 25 cadáveres enemigos y además abundante material de guerra

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de Marzo de 1938.

En el frente de Granada se llevó a cabo por nuestras tropas una rectificación a vanguardia de nuestras líneas lográndose todos los objetivos indicados por el mando. Se han recogido además de 25 cadáveres del enemigo, bastante material de guerra de todas clases.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 5 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

La última maniobra

Está perfectamente probado que las declaraciones atribuidas al general Queipo de Llano fueron inventadas y difundidas por la agencia de los rojos en París

En sus esfuerzos por provocar el conflicto internacional del cual esperan alivio para sus penas, los rojos españoles han utilizado con frecuencia las patrañas más desvergonzadas. A muchas de ellas, por la formación de todos nos he más referido repetidamente. Ninguna ha logrado éxito como no fuera en masas débiles a los dictados del comunismo ruso y acostumbradas a tragar las monumentales ruedas de molino que sus propios jefes les administran. Pero en los círculos responsables allí donde están los centros que los rojos quisieran afectar con la duda, con el temor o con la indignación, el propósito resultó siempre fallido porque siempre las patrañas eran tan burdas que resultaba fácil descubrir la tosca hilaza con que estaban preparadas.

Así ha sucedido con las supuestas declaraciones del general Queipo de Llano. Último esfuerzo realizado para sembrar el recelo en Inglaterra frente a la política Nacional del Generalísimo Franco. La máquina de esta patraña se ha montado con tan inhabilidad que nada fue tan fácil como deshacerla y así lo logró el ministro del Interior en la nota oficiosa recientemente publicada. Las tales declaraciones no existieron nunca y tan absurdas eran, que nadie habría de creerlas. Para darle aire de verosimilitud, los rojos se entregaron a una preparación tan inhábil que por ella se ha venido a conocer y probar la magnitud del artificio.

Ya en la oportuna nota del ministerio del Interior a que antes hemos aludido se recogían textos rojos por demás expresivos. Pero he aquí un nuevo texto. "El Día Gráfico", de Barcelona publicaba esto el sábado 26, es decir, un día antes de las supuestas declaraciones atribuidas al general Queipo de Llano: "Somos de los que nos avergonzamos de que Gibraltar no forme parte del territorio de la soberanía del Estado español y de que el latrocinio de los Gobiernos de la monarquía, junto con la incapacidad y falta de patriotismo de nuestro capitalismo abandonaran en poder de los extranjeros la explotación de nuestras fuentes de riqueza y casi tendríamos que

alegrarnos de que los "faciosos" apoyados por Italia y Alemania, espolien a los accionistas de las minas de Río Tinto, si esta explotación no constituyera un despojo de que se hace víctima a España." Produce tremenda sorpresa que esos periódicos rojos y precisamente cuando el Gobierno Prieto, el hombre del negocio, de los petroles rusos, muestran tales fervores por la integridad del territorio nacional y tales escrúpulos a la vista de las minas de Río Tinto. Pero la sorpresa se desvanecía unas horas después de escrito el increíble párrafo. No había tal fervor patriótico ni tal escrúpulo. La prensa roja, al dictado del Magallanes en decadencia que dirige la política en aquella zona, se limitaba a lanzar la doctrina que más tarde había de poner en boca del general Queipo de Llano. Era una preparación de ambiente para que la atribución de un concepto absurdo al general, pasara por allí como cosa verosímil.

El incidente no estaba destinado a mover los ánimos en la infortunada retaguardia roja, sino que iba disparado a los centros responsables de la política europea. Se trataba de promover un incidente grave, cuando la política inglesa, emprendida rumbo poco gratos para los marxistas españoles. La información destinada a producir estos efectos era distribuida por la agencia "España" establecida por los rojos en París. Y en efecto, los periódicos de Barcelona publican las informaciones aludidas, con las iniciales de la mencionada agencia. El mismo texto aparece casi literalmente reproducido en la prensa francesa de izquierdas los mismos días.

Sólo una agencia lanzó la información calumniosa; la agencia de los rojos. No importa que algunos periódicos omitan su origen. Es fácil reconocerlo. Todos incurren en los mismos errores garrafales. Así el "Diario" de Barcelona del día dos y el "Ouvre" de París del día 1, dicen que acompañaban a los generales Queipo de Llano y Orzáiz, oficiales alemanes" entre los que figuraban un coronel de la "Reichswehr" dos capitanes y tres tenientes eslovenos por un escuadrón alemán con bayoneta calada."

Andan estos días los capotes del llamado gobierno de Barcelona buscando salidas para su aflictiva situación y tratando de intentar encontrar una postura menos ridícula que aquella en que la realidad les ha dejado después del desastre de Teruel, aquel Teruel que, según ellos, representaba para nosotros nada menos que la pérdida total de la guerra, y para ellos la demostración clara y terminante de que ya contaban con un ejército armado, disciplinado y mandado, en tal forma que podría luchar con ventaja con el Generalísimo Franco, como las cosas internacionales tampoco se les ponían bien a los marxistas, y pudiera llegar a ser un hecho la retirada de los voluntarios, que a nosotros, los nacionales, dijimos siempre que era cosa que a nosotros no nos

daba ni frío ni calor, y en cambio a ellos, les afecta extraordinariamente; pues si salieran las brigadas internacionales se retiraría la guerra y los milicianos van dejando de ser incautos y tienen clavado en el alma la convicción de que no es posible luchar con nosotros. Pues ahora trata de que el comité de no intervención se fije menos en la cuestión hombres y más por la de material. Es decir, que prefieren que no se retiren los voluntarios, y en cambio hacen cuantos esfuerzos les son posibles para conseguir retirar el material de que disponemos, alegando que ese material de guerra es la prueba más elocuente de la ayuda que nos han venido prestando las naciones amigas Alemania e Italia.

Material. ¡Material! Más material para nosotros y ninguno para los nacionales de Franco. Esta es la exclamación que dan los rojos; es la técnica de Prieto. Esto claman constantemente las radios rojas y los periódicos de la España marxista. Material, más material para la España roja y ninguno para la España nacionalista. Pues bien, es cierto que nosotros tenemos material magnífico, pero lo tenemos por que Franco al mismo tiempo que hacía la guerra, se preocupó de las industrias de retaguardia que a la guerra afectan y ya hace varios meses que yo, en repetidas crónicas, puse de manifiesto, cómo la aportación industrial de nuestra retaguardia era suficiente para cubrir todas nuestras necesidades de vanguardia.

Ellos en cambio, no tienen ni pueden tener nunca material. ¿Por qué? Primero, por que lo adquirieron a precio de oro, derramando verdaderos caudales por todo el mundo para conseguir montones ingentes de chatarra, ya que las compras, las hacían poco escrupulosamente, milagrosamente, ha hecho de continuo presas utilísimas quedando por nuestros infinitos de barcos con sus bodegas repletas de aeroplano

LA CONFIRMACION DE LA INDEPENDENCIA DE AUSTRIA
Viena, 5. — En el día de ayer el Canciller pronunció un formidable discurso en la Cámara afirmando que el pueblo germano-austríaco había ya confirmado plenamente su independencia política y económica.

Crónica de «El Tebib Arrumi»

¡Material..! ¡Material..! ¿Para qué?

Segundo, no tendrán nunca material suficiente porque terminado ya el oro por derramar se encuentran con que no han sabido organizar las industrias de guerra y tropiezan, cuando tratan de organizarlas con la resistencia de los obreros marxistas que no quieren salir de su paso, que no se resignan a trabajar en domingo de ninguna manera. Así, efectivamente, no es posible cubrir las necesidades de un ejército, y en fin, no es posible que tengan material, porque el que adquieren a precio de oro, lo pierden cada vez que tienen encuentros con las fuerzas de Franco.

Es cosa que nadie ignora que nosotros comenzamos la guerra, sin tener absolutamente nada de nada. Con una sola batería se llegó hasta Talavera y allí, en un empujón formidable de nuestros valientes, además de apoderarnos de la ciudad, le costó al enemigo un regimiento completo de artillería. Ya tuvimos cañones. Igual cosa nos pasó en la campaña del Norte. Reinosa y Bilbao... Y en Trubia cogimos una enorme cantidad de material de guerra, artillería singularmente y que el enemigo los dejó graciosamente abandonados. Tampoco teníamos una sola ametralladora y hoy disponemos de las suficientes para decir que están bien dotados nuestras batallas. Pero es que el número de ametralladoras que hemos cogido a los rojos supera a todo cálculo imaginable. En el mar, nuestros marinos más que heroicamente, milagrosamente, ha hecho de continuo presas utilísimas quedando por nuestros infinitos de barcos con sus bodegas repletas de aeroplano

nos, tanques, cañones y municiones compradas en todo el mundo por los agentes marxistas, y capturado por nuestros marinos para ponerlo a disposición de las bravas fuerzas del Caudillo Franco. Efectivamente, hemos tenido buenos abastecedores de material de guerra y lo más gracioso es, que el que mejor nos ha servido ha sido el llamado ejército del pueblo, el nunca bastante ponderado ejército marxista, que, en cuanto dice a correr, lo tira todo, todo lo deja abandonado para luego la mentarse de que pierde las batallas porque carece de material.

Recordarán, ustedes lo que dije en la víspera de la toma de Teruel, cuando atacábamos Santa Bárbara y Mansueto. Aseguré aquel día que nunca en ninguna batalla del mundo, se había reunido tal número de armas automáticas, como las que tenían en posición los rojos. Pues la mayoría de aquellas armas, ametralladoras singularmente, fueron abandonadas por los milicianos y hoy hacen fuego contra los hordas marxistas.

¿Cuánto es el material que el generoso ejército del pueblo nos ha facilitado para seguir persiguiéndole? Innumerable.

Para que se puedan dar una idea de la cifra puedo ofrecerles los siguientes datos: tanques y carros blindados aprehendidos por nosotros y puestos en servicio, sin contar naturalmente, los que destruimos en los combates y quedaron para siempre inservibles para los rojos, 111. Aviones rojos que utilizaron nuestros aviadore: 75. Cañones que han pasado a integrar nuestras baterías, 286. Ametralladoras y fusiles ametralladores, 2.720. Cacería de fusil y ametralladora, más de cien millones. Material de explosivos y transmisiones, camiones y coches ligeros, vestuario, y víveres en proporción con las cifras anteriores.

Material, más material, pide Negri y pide Prieto-Bueno, que se lo den; si al fin lo consiguen, cosa difícil, pues sin dinero no les será fácil encontrar nadie que les dé crédito, por que crédito jamás tuvieron; nosotros tan contentos. Ya sabemos que a la corta o a la larga, todos esos aviones y cañones, ametralladoras y municiones, vendrán a ser nuestros; de forma que tampoco nos importará este problema. A nosotros nos ha preocupado siempre más que el material, el espíritu y moral de nuestros hombres, que es por ello y no por las armas automáticas, de mayor o menor precisión con lo que se gana la guerra.

LA SENORA
Doña María de la Paz Nieto Palma
Falleció en el día de ayer, a los 78 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.
R. I. P.

Sus desconsoladas hijas doña María de la Paz y doña Ana; hijos políticos don Julián Lázaro Abuelo y don Florencio Arcos, industriales de esta ciudad; nietos Joaquín, Paz, Florencio, Lamberto, Julián y demás familia.

RUÉGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy; desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les vivirán agradecidos.

Vivia: Soberanía Nacional, 5.
(No se reparten esquelas.)

Dos ideas en plena lucha

No ha mucho tiempo cayó en mis manos una novela titulada "El hombre nuevo". Está escrita, como sabéis, por la clásica pluma del gran literato y patriota Ricardo de León. Dos ideas aparecen bellamente retratadas en el transcurso de la obra: materialismo y espiritualismo. La primera representada por el protagonista doctor Valdés, hombre que, enamorado de la ciencia médica, parecía ver en la lejanía recuperado con el auxilio de aquella el "Paraíso perdido" de Milton. La segunda encarna en la persona de su hijo Leonardo, quien a pesar de los esfuerzos de su padre en hacerle ver las cosas de este mundo "de tejas abajo" como suele decirse, siempre encontraba en el techo de su habitación una claraboya por donde contemplar un retazo de la bóveda celeste. Y cuando Valdés más convencido parece estar de sus ideas, más numerosos y difíciles son los casos de enfermedad que a cada momento se le ofrecen en las salas del Hospital que él regía. Llegando éstos al máximo con la temprana muerte de la esposa de Leonardo, aquella mujer en que Valdés veía un ejemplar de su manera de pensar, dada la alegría y optimismo que respiraba en toda su vida. Termina la obra con el triunfo del hijo sobre el padre, con el triunfo del espíritu sobre la materia.

Y yo ahora os pregunto: ¿No os parece que en la actual contienda española está llevada a la práctica la novela de Ricardo de León? No veis en los enemigos de nuestra Patria encarnada el materialismo en todo su apogeo, fruto de la propaganda perniciosa que entró por las puertas francas del liberalismo? Si, españoles, en los campos de nuestra España se están batiendo cara a cara estas dos ideas: materia y espíritu, cuerpo y alma. Venos de una parte abiertos los templos, veneradas las imágenes, respetadas las creencias, pudiendo muy bien decirse que somos una sociedad armonizada en medio de su individualidad personal. Del otro lado, contemplamos atónitos en el espejo de la prensa convertidos los templos en lodazales inmundos de pecados, rotas las imágenes, siendo de advertir que lo primero que de éstas desahacen es el rostro y el corazón, como hombres que no tienen cara para mirar a sus semejantes, ni corazón con que sentir los impulsos de la caridad fraternal, ellos que tanto proclamaban la fementida IGUALDAD, FRATERNIDAD Y TRABAJO. Nosotros contestando a la trágica frase de Prohurodo: "Hagamos guerra a Dios", repetimos mil y mil veces: Hagamos guerra al diablo y con él a todos los enemigos de nuestra Patria.

En todas las guerras luchan estos dos ideas. Lo dijo Pégamo en uno de sus discursos: No hay más que una revolución: la sublevación de la parte más animal del hombre contra la superior". Materia y espíritu, cuerpo y alma: son los dos componentes de todas las contiendas mundiales.

Literatos, guerreros, caballeros de la Cruz y de la espada, héroes anónimos que vais escribiendo en las páginas de un libro vuestras proezas con la sangre de vuestros pechos, españoles. Luchemos con valor contra el enemigo, para lo cual debemos de desterrar todos esos libros materialistas, en cuyas páginas se encierra bajo formas floridas el veneno corruptor de nuestras costumbres. Desterrémoslos, no sea que nuestros literatos, Cervantes, Calderón, Palacio Valdés, Pereda y tantos otros, dejen sus tumbas para renegar de haber dado a la luz pública esas obras tan españolas y que leen tan pocos españoles. Hagamos un escrutinio como aquel de que nos habla el "Quijote", para que de nuevo florezca la inmortal obra de Cervantes, que por ser inmortal, no permitirá que vuelvan a arrojarse en nuestro suelo las perniciosas ideas de esos libros extranjeros que asoman sus páginas negras por la puerta del Oriente. Esos libros son el alma del cobarde para engendrar en otros el veneno que despiden sus llagas materialistas.

Animo, españoles, el triunfo se acerca, bien lo saben los enemigos a los cuales aplicará esta estrofa del maestro León acomodada a mi gusto:

El "rojo" está entregado
al sueño, de su suerte no cuidando,
y con paso callado
"las tropas" avanzando,
las horas del vivir le van hurtando.

¡Sonriamos, pues, a la España nueva, que si hoy es campo de lucha, pronto será jardín de amores continuos a la vera de nuestros Caídos, que nos hablarán en silencio y cuyas palabras sólo entenderemos los buenos españoles que no creemos en la materia y sí en la religión y el imperio, hermanos inseparables e ideas madres de esta Cruzada española!

ADRIAN GUERRA

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

Estos días en los que el Par te Oficial del Cuartel General del Generalísimo consigna el "Sin novedad" son sin embargo fecundísimos para los destinos guerreros del futuro, de un futuro próximo cuya inminencia barruntamos todos, hasta los propios rojos; pero del que solo el alto mando sabe la fecha exacta; a medida que pasan los días acusa más el bando rojo los desastrosos efectos que para él ha tenido la batalla de Teruel. Encajaron mejor la pérdida de todo el norte de España que esta derrota en los campos de Teruel. Entonces echaron mano de aquella teo-

ría peregrina que a medida que se fue reduciendo el área de su territorio, tendrían con su ejército popular más soldados por cada kilómetro de línea de frente. Bien es verdad que entonces estaban preparando ese ejército al que dotaron de toda clase de material bélico y el incauto miliciano supuso. "En el norte nos han derrotado, pero ya verán en cuanto tengan que chocar con las brigadas motorizadas y la "gloriosa", que está preparando Indalecio".

El choque se ha producido en los campos turolenses y de él ha salido pulverizado el flanco de aquella teo-

(Pasa a la última página)



Stadium Municipal

H O Y domingo 6.

A las 3'15 en punto

EMOCIONANTE PARTIDO DE FUTBOL CORRESPONDIENTE AL TORNEO DE LA COPA DE FALANGE Y BENEFICIO DE LA SECCION FEMENINA ENTRE LOS EQUIPOS

Deportivo Ingenieros y S. A. M.

(Servicio Automovilismo Marruecos)

PRECIOS. — Preferencia 1'50; Especial Preferencia (señoras y niños) 0'75; General 0'75; Especial general (militares sin graduación y niños) 0'30.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

Sección Religiosa

SANTORAL
 Domingo, 6. Santos Victor, Zenon, Claudio y Victoria, mártires; Cirilo, padre de la Iglesia y confesor; Marciano, obispo y mártir; Santos Coleta, virgen; Perpétua y Felicidad y Basa, mártires.
Horario de las misas en los domingos y días festivos:
 Misa de alba. — En la parroquia de los Remedios.
 A las 7. — En la Capilla de las Adoratrices.
 A las 7 y 15. — En la Capilla del Asilo y en la de la Cruz Roja.
 A las 7 y 30. — En la Iglesia de San Francisco.
 A las 8. — En la S. I. C., en la Parroquia de los Remedios y en la Iglesia de la barriada del Príncipe.
 A las 8 y 15. — En la Iglesia del Valle.
 A las 8 y 30. — En el Santuario de África y en la Iglesia de San Francisco.
 A las 9. — En la Iglesia de San Francisco y en la Capilla del Hospital Militar de O'Donnell.
 A las 9 y 15. — En la S. I. Catedral.
 A las 9 y 30. — En la Iglesia de San Francisco.
 A las 10. — En el Santuario de África y en la Iglesia de San Francisco.
 A las 10 y 30. — En la Iglesia de Hadú.
 A las 11. — En la S. I. Catedral.

redal, en la Parroquia de los Remedios, en la Capilla del Colegio de las M. M. Concepcionistas y en el Santuario de África.
 A las 12. — En el Santuario de África.
 Para los que han tomado la Bula son días de "ayuno solo", el miércoles y el sábado; de "ayuno y abstinencia", el viernes de la presente semana.
 Para los que no han tomado la Bula son días de "ayuno solo", el lunes, martes, miércoles y jueves; de "ayuno y abstinencia", el viernes y sábado de esta semana.
 Los pobres gozan de los privilegios de la Bula en cuanto a los días de ayuno y abstinencia, sin necesidad de tomar la.
 El tiempo hábil para el cumplimiento pascual comenzó el miércoles de ceniza y se extiende hasta el domingo de la Santísima Trinidad.
 Llegó el santo tiempo de cuaresma, tiempo de penitencia y oración, de mayor recogimiento interior y apartamiento de los espectáculos y diversiones mundanas; nuestros padres guardaban religiosamente los ayunos y abstinencias, vivían con más austeridad, suprimían ciertos juegos y diversiones, como impropios de estos días; sigamos su ejemplo.

Noticias varias

BIENVENIDO
 Hemos tenido el gusto de saludar en esta de regreso de la Península, al camarada don Amando Cifuentes, culto funcionario de la Compañía General de Carbones, al cual le enviamos nuestra más efusiva bienvenida.
PERDIDA de un perro blanco, con lunares negros. Se gratificará bien a quien lo entregue en Soberanía Nacional, 14. Brithis Oriental Bazar.
UN BAUTIZO
 En la tarde de ayer tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de África el acto de imponer las aguas bautismales al hijo de nuestro buen amigo el agente comercial de esta plaza, don Emilio Zamanillo Román, habiéndosele puesto al neófito el nombre de Emilio. En la ceremonia actuó el cura párroco de dicha iglesia don Bernabé Perpiñán y asistieron muchos familiares y amigos de la familia Zamanillos.
 Trasladados a los venturosos padres nuestra más cordial enhorabuena, deseándole al recién cristianado una larga y próspera vida.
SE COMPRAN máquinas de escribir usadas aun cuando no escriban de las marcas Underwood, Continental y Remington. Informes: Antonio Fernández. Calle Riego, 2. Ceuta.
ALMONEDA muebles poco tiempo uso. Jaidenes 13-3. izquierda.

La función a beneficio de los Mutilados de guerra

Como ya hemos anunciado, en la tarde del próximo miércoles se celebrará en el Teatro Cervantes, la anunciada función a beneficio de los mutilados de guerra y organizada por la Delegación de Auxilio al Combatiente.
 La fiesta se desarrollará a base del siguiente e interesante programa:
PRIMERA PARTE
 "Mutilados", poema de Adrián Guerra, recitado por el autor.
 "¡No hay uno bueno!", sainete en un acto por Pilar San Miguel, África González y Abelardo González; dirección: Juan González Aniago.
 "Cuadro Canario", "Canarias", de Adrián Guerra, recitado por Angeles de Veraza; Bailes y Cantos regionales por Camaradas falangistas y elementos de la Masa Coral de Santa Cruz de Tenerife. Dirección: Alvaro Suarez e Inocencio Perera.
SEGUNDA PARTE
 "Una mocica enlutada", Es tilo de un Camisa Vieja, José López, recitado por el autor.
 "De asistente a capitán", sainete cómico en un acto. Angeles de Veraza, Lourdes Maestre, Carmen Mariscal, Abelardo González Raposo, Antonio Bernal. Dirección: Juan González Aniago.
 "Sombreros de copa", Foytrott. Por un grupo de falangistas y el negro "Aquilino". Dirección: Manuel García Azación.
 Apoteosis. Final de fiesta.

Comisión de Incautación de Bienes de Ceuta

AVISO OFICIAL
 Por el Negociado de Comercio de la Alta Comisaría de España en Marruecos, han sido traspasadas a esta Comisión las funciones reglamentadas en el Bando del Excmo. Señor Alto Comisario de fecha 7 de Enero de 1937 y orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado de 3 de Mayo del mismo año (B. O. número 197) relativas a declaración o intervención de créditos pertenecientes a personas o entidades de domiciliadas en la zona no liberada, siendo los deudores de esta vecindad.
 Por lo que en lo sucesivo habrán de dirigirse a esta Comisión, quienes tengan reclamaciones que formular o deberes que cumplir relacionados con dichos créditos intervenidos.
 El Delegado del Gobierno, Presidente de la Comisión, Luis León.
 El Registrador de la Propiedad, Secretario, Valentín Rivas.

Construcción de Refugios

D. C. A. O. N. S.
(Oficina de citación para el trabajo)
 Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación personal el día 8 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana del citado día, en los lugares que se indican; advirtiéndoles que el día antes al del trabajo han de presentarse en la MUTUA de CEUTA, Soberanía Nacional, 51, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde les proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.
 —(o)—
 Refugio de la Plaza de los Reyes.
 Encargado: José María Romero Martín.
 José García Moreno.
 Francisco Moreno Ramírez.
 Angel Fernández Tejada.
 José Palma Domínguez.
 Ignacio Alvarez Periañez.
 José Sánchez Maña.
 José Téllez Vera.
 Antonio Díaz Haro.
 Lorenzo García Ramírez.
 Baldomero Gutiérrez Díaz.
 Eduardo López Roque.
 Augusto López Díaz.
 Alejandro Corrales Tornay.
 Antonio Hidalgo Montero.
 Luis Arebola Bolaños.
 José Padilla Ortega.
 Ildefonso Padilla Mora.
 Ignacio Gil Gómez.
 Manuel Ponte Veira.
 Joaquín Rueda Guerra.
 José Gil Ruiz.
 Manuel Expósito Ruiz.
 Manuel Giz Mures.
 Juan Mondéjar Gutiérrez.
 —(o)—
 Refugio de la Plaza Ruiz.
 Encargado: Manuel Molero Ortiz.
 Juan López Expósito.
 Antonio Castillo Cazorla.
 Pedro Barceló Figueroa.
 Rafael Carmona Campaña.
 José Martín Martín.
 Juan Díaz Martín.
 Melitón Galán Deana.
 Francisco García Moreno.
 Juan Ramírez Pérez.
 Francisco García Carrasco.
 Andrés Gil Villa.
 Angel Ossorio Sánchez.
 —(o)—
 Refugio del Recinto Sur (esquina a calle Sevilla).
 Encargado: Rogelio Medina.
 José Hernández Vallecillo.
 Fernando Fernández Santana.
 José Martín Vázquez.
 Antonio Gómez Ruiz.
 Diego Montero Rodríguez.
 Francisco España Pérez.
 Antonio España García.
 Rafael Santiago Moreno.
 José García Morales.
 Fernando Valero de Haro.
 Trinidad Viña Guerrero.
 José García García.
 Amancio Zapater Riera.
 Cristóbal Blanco Rodríguez.
 Salvador Alejandro Jiménez.
 Juan Rodríguez Planco.
 Juan Morales Ortiz.
 Lorenzo Benavides Martín.
 José Espinosa García.
 Julián Pérez Haro.
 —(o)—
 Refugio de la Plaza Azcárate (frente a la Emisora).
 Encargado: José Oraña Peñalba.
 Sebastián Santiago Moreno.
 Joaquín Román Heredia.
 Cristóbal González Sierra.
 José Romero Castellanos.
 Luis León Carballido.
 Manuel Pozo López.
 —(o)—
 Refugio de Hadú (al lado de Parisiana).
 Manuel Fernández Gómez.
 Blas Gardía González.
 Pedro Mariscal Márquez.
 Francisco Narváz Rico.
 Manuel Canto Moreno.
 Francisco Amado Casado.
 Guillermo Amado Gardeano.
 Francisco Ramírez Romingera.
 Juan Astorga Frías.
 Ceuta, 5 de Marzo de 1938.
 —II Año Triunfal.
 El encargado.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO
Sección Tercera de Recluta
 No habiéndose presentado ante esta Sección de Recluta los mozos que a continuación se expresan pertenecientes al reemplazo de 1940, por el presente se citan con el fin de que sin excusa ni pretexto, se presenten antes del día 8 del presente mes, advirtiéndoles que al no efectuarlo serán declarados PROFUGOS.
 José Alonso Pinillo, de Francisco y Gregoria.
 Federico Arias Cabazino, Evaristo y Rosario.
 Julio Brandis de la Rica, de Julio y Dolores.
 Luis Cabello Arévalo, de José y Juana.
 Arturo Ciudad Olmo, de Ricardo y Ramona.
 Jaime Castillo Antequera, de Serafín y Jacoba.
 Juan Carrascosa Barrón, de Juan y Mercedes.
 Manuel Cuenca Benítez, de Manuel y Encarnación.
 Pablo Serrato Prado, de Pablo y Regina.
 Manuel Collado Cantador, de Francisco y Cándida.
 Alberto Climent Sola, de Juan y María-Dolores.
 Luis Cubero Morolo, de Juan y Ana.
 Tomás Colina Camarero, de Miguel y Victoria.
 Antonio Chamorro Berrocal, de Manuela.
 Emilio Ferrero Viso, de Ursino y Mercedes.
 José Godoy Sedano, de Cristóbal y Rosario.
 Antonio González Ribón, de César y Damiana.
 Francisco González García, de Francisco y Josefa.
 José Manuel Granado Reina, de José y Ana.
 José María González Bernabeu, de Julio y Elena.
 Francisco León Vera, de Carlos y Francisca.
 Camilo Llerando Gámez, de Francisco y María.
 Isidoro Martínez Carrasco, Isidoro y Josefa.
 Manuel Montalbo González, de Francisco y Victoria.
 Luis Mateo Mur, de Juan y Victoria.
 Antonio Moyano González, de Rafael y Dolores.
 Domingo Molina Nieto, de Pascual y Manuela.
 Antonio Martínez Faraco, de Ginés y Luisa.
 Juan Navarro Lladó, de Vidal y Pilar.
 José Pérez Gutiérrez, de Francisco y Margarita.
 Juan Pizarro Gil, de Juan y Rosalía.
 Francisco Rico González, de Francisco y María.
 Francisco Robledo Acebedo, de Antón y Antonia.
 Agustín Rodríguez Añino, de Agustín y Isabel.
 Juan Ruiz Rodríguez, de Juan e Inés.
 Gabriel Ruiz Jaime, de Gabriel y Ana.
 José Rodríguez Sánchez, de Francisco y Francisca.
 José Ronco Romero, de Juan y Juana.
 Fernando Rodríguez Palma, de Fernando y Rosa.
 José Reyes Ropero, de José y Natividad.
 Francisco Ruiz Beltrán, de José y María.
 José Rubio Cabanellas, de Rafael y Consuelo.
 Leonardo Rovira Aramburo de Concepción.
 Jerónimo Sánchez Palomo, de Jerónimo y Encarnación.
 Eduardo Sánchez Carmona, de José y Rosario.
 Rafael Serrano Madrid, de Rafael y Manuela.
 Juan Vinales Delicado, de Antonio y Antonia.
 José Vega Godoy, de Lucas y María.
 Ceuta, 3 de Marzo de 1938.
 —II Año Triunfal.
 El Secretario, Francisco Rodríguez.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO
 Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del comercio de esta ciudad, que hasta las doce horas del día QUINCE del presente mes, pueden presentar sus ofertas, en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Administración, todos los días laborables, de las diez a las trece horas.
 Ceuta 5 de Marzo de 1938.
 —II Año Triunfal.
 V.º B.º
 El Jefe Administrativo, Enriquez.
 El Administrador, Eusebio Grúa.

Nuestro director delicado

Desde hace unos días guarda cama bastante delicado el director de este diario "EL FARO DE CEUTA", don Rafael Blas de Vega, el cual se ve imposibilitado de acudir a sus ocupaciones habituales.
 Sentimos verdaderamente la enfermedad del amigo y hacemos fervientes votos porque muy pronto lo podamos ver de nuevo entre nosotros completamente repuesto.

Organización Nacional Sindicalista

OFICINA DE COLOCACION OBRERA
Aviso
 Estando organizándose la Oficina de Colocación Obrera de donde se servirán el elemento profesional y obrero que necesiten los distintos empresarios de la producción; es conveniente que cuantos camaradas se encuentren en situación de paro, se sirvan pasar por esta Oficina a la mayor brevedad posible durante las horas de 9.30 a 12 con el fin de comprobar si su inscripción consta en la Oficina de referencia.
 Ceuta 4 de marzo de 1938.
 —II Año Triunfal.
 El Secretario Sindical Local.

Comité Económico local de Ceuta

AVISO
 Se pone en conocimiento de todos los comerciantes de la Plaza, que con la máxima urgencia deberán comunicar a este Comité, los vagones que les son precisos para el transporte de las mercancías a puerto, para su embarque con destino a Ceuta y si han solicitado de la estación correspondiente los expresados vagones, haciendo el depósito reglamentario.
 Ceuta 5 de Marzo de 1938.
 —II Año Triunfal.
 El Presidente, P. O. Ilegible. Rubricado.

Letras de luto

MISA FUNERAL
 A las nueve de la mañana de anteayer, tuvo lugar una solemne misa funeral por el alma de la señora doña MERCEDES PALMERO ESPINO SA, fallecida en esta ciudad el día 26 del pasado mes de febrero y que por un error de imprenta se publicaba la escuela correspondiente con el apellido de Romero en vez de Palmero, aclaración que hacemos para satisfacción de los familiares.
 Al fúnebre acto asistieron además de sus familiares las inmensas amistades con que cuenta la finada en nuestra población como testimonio de sus bondades y de lo mucho que era querida por los que la trataron en vida.
 Reiteramos a su respetable familia nuestra condolencia acompañándoles en su justo dolor.
SEPELIO
 En el día de ayer se celebró en nuestra ciudad el entierro de la bondadosa señora doña Guadalupe de Cózar Rodríguez, esposa del industrial de esta don Guillermo Alguacil Cobo y hermana del capitán de Infantería don José de Cózar.
 El acto de la conducción del cadáver fue una imponente manifestación de duelo, por ser la finada altamente estimada por todos los que tuvieron la dicha de tratarla en vida.
 Acompañamos a su desconsolado esposo, a su madre doña Juana Rodríguez, hermanos y demás familia en estos momentos de gran dolor, testimoniándoles nuestra profunda condolencia.
SENTIDO FALCIMIEN TO
 Ayer dejó de existir en nuestra ciudad la bondadosa señora doña María de la Paz Nieto Palma, madre política de los industriales de esta localidad don Julián Lázaro Abuelo y don Florencio Arcos.
 La noticia ha causado profundo pesar en nuestra ciudad por ser la difunta altamente estimada por todos cuantos la trataron en vida.
 Trasladamos a sus hijas doña María de la Paz y doña Ana, así como a la demás familia nuestro pesar por tan sensible desgracia.

Recaudación de Contribuciones Hacienda Pública

Hace saber:
 Que la recaudación voluntaria del primer trimestre del año 1938 por contribución industrial y demás conceptos tanto de Ordinaria como accidental tendrá lugar en esta ciudad de Ceuta del día 10 al 19 del presente mes de marzo en las Oficinas de esta Recaudación calle de Alfau n.º 13-2.º, horas de 9 a 12 mañana y 3 a 6 de la tarde.
 También pone en conocimiento de todos los contribuyentes que tengan valores atrasados por conceptos tanto industrial como patentes de Automóviles y recibos de Utilidad deslucos urgentísimo de no demorar por más tiempo el pago de sus débitos, entendiéndose que de no satisfacerlos muy en breve se tomarán inmediatamente procedimientos hasta realizar dichos descubiertos por completo.
 Ceuta, 21 de Febrero de 1938. —II Año Triunfal.
 El Capitán Secretario

Junta Central de Vestuario del Ejército de Marruecos

ANUNCIO
 Hasta las doce horas del día veinte del próximo mes de marzo, se admiten ofertas en la Secretaría de esta Junta, sita en las oficinas que ocupa el Parque de Intendencia de esta plaza, para la adquisición de las prendas y efectos de vestuario cuyo detalle figura expuesto al público en la tabla de anuncios de la citada Secretaría, como así mismo los modelos correspondientes todos los días laborables, de 12 de la mañana a 1 de la tarde.
 El plazo de admisión de ofertas, terminará la fecha y hora indicados, pasadas las cuales, no se admitirán por ningún concepto.
 Ceuta, 21 de Febrero de 1938. —II Año Triunfal.
 El Capitán Secretario

Cerámica de los Castillejos

Sociedad Anónima
 En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 39 de los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, en Castillejos, el día 15 de marzo del corriente año, a las 16 horas.
 Castillejos, 4 de marzo de 1938. —II Año Triunfal.
 Por el Consejo de Administración.
 El Presidente, Jacob A. Benasayag

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Relación de los donativos recibidos para la suscripción de "Auxilio a poblaciones liberadas".
 Suma anterior, 2.750.ºº.
 Don Paulino González Castellanos, 25.ºº.
 Suma y sigue, 2.775.ºº.
 Ceuta 5 de Marzo de 1938. —II Año Triunfal.
Realización
 La tienda de encjes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6.º prall., donde realiza todas las existencias.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA
 Con el fin de enterarles sobre instrucciones recibidas del Ministro del Interior, los dueños de Hoteles, Restaurants y establecimientos similares, se pasarán sin excusa ni pretexto alguno por la oficina central del "Día del plato único", establecida en el Grupo escolar Lope de Vega, (Plaza de Azcárate antes del día 10 del actual, de 16 a 18).
 Ceuta, 1.º de marzo de 1938. —II Año Triunfal.

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.
 Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

RAMON WEIL y HERMANOS

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y Jarabe.
DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS
 Sucursal en CEUTA: Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA
 Con el fin de enterarles sobre instrucciones recibidas del Ministro del Interior, los dueños de Hoteles, Restaurants y establecimientos similares, se pasarán sin excusa ni pretexto alguno por la oficina central del "Día del plato único", establecida en el Grupo escolar Lope de Vega, (Plaza de Azcárate antes del día 10 del actual, de 16 a 18).
 Ceuta, 1.º de marzo de 1938. —II Año Triunfal.

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias
PARA INFORMES:
 En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma: Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
 En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.
 En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.
 En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.
 En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRRI.
 En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
 En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA)
 Tintes sólidos, lavados en seco, Especialidad en tintes
"LAS CAMPANAS"
 Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN
Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas
 Teléfono: 2-6-7. Peligros, 2

APOLO

Estreno de la mejor producción Ufa presentada en Ceuta durante la presente temporada cuyo título es LA NOVENA SINFONIA de Beethoven única Sinfonía en la que intervienen coros y de la que oímos los fragmentos más importantes magistralmente interpretados por la Orquesta Oficial de la Opera del Estado de Berlín.
 La labor interpretativa es incommensurable y los principales papeles están a cargo de Lil Dagover, Willy Birgel, María Von Tasmay. No es preciso encomiar esta película pues el público que la vea será el encargado de hacer la mejor propaganda. Baste decir que es la mejor producción que la casa Ufa ha presentado en Ceuta durante la presente temporada.
 Pronto: Una Morena y una rubia, producción Nacional.

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA
 Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums que la casa al efecto reparte gratuitamente obtendréis bonitos y variados regalos.
 De venta en confiterías y ultramarinos



NEUMATICOS
Mangueras para todos los usos
Rodillos de imprenta
Bandas de billar
Correas para transmisiones
Bandas de gomas para
sierras cutativas

Arandelas de goma
Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA
ING. E. RUDT
General Prim. 12
Apartado 83.-Teléfono 136
TETUAN

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA
LOZA Y CRISTAL, PAPELES



Cuide usted su estomago
porque es la base de su salud

Yo padeci tambien como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

Sindicato Español Universitario

Jefatura Local de Ceuta
ORDEN

Todos los camaradas, de las secciones femenina y masculina de este Sindicato, se encontrarán, para asistir a la concentración que se celebrará el próximo día 7, fiesta de Santo Tomás de Aquino, en la Estación del Ferrocarril Ceuta-Tetuán, a las seis de la mañana para tomar el tren que saldrá hacia Tetuán.

La vuelta se efectuará a las seis y cuarto, para estar en Ceuta a las ocho.
Estudio y Acción.
Estudiante: no olvidéis cuál es tu deber. Haz acto de presencia en la concentración del SEU.

Saludo a Franco:
¡Arriba España!

CFRVANTES

Domingo 6 de marzo. — II Año Triunfal

De 3 a 8'45 continúa: a las 7 numerada y de 9 a 12 continúa

POR ULTIMA VEZ

La revelación de la genial estrellita Loretta Young. El más formidable trabajo del galán, Charles Boyer. La acostumbrada creación interpretada por un papel chino, de Warner Oland han conseguido una estupenda película bajo el título de

SHANGHAI

Comedia dramática, perfectamente hablada en español. Lujo y magnificencia, de una exquisita sentimentalidad y de un gran realismo.

En el mismo programa proyectaremos el primer número de la nueva revista de actualidad, titulada:

RECONSTRUYENDO ESPAÑA

en cuyo interesante sumario figurarán las siguientes informaciones: Inauguración y Bendición de grupos de casas para obreros y combatientes. Sevilla. Una visita inolvidable al "Hogar Azul" de Málaga. Y, el importantísimo partido internacional de fútbol entre España y Portugal últimamente celebrado.

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz u oídos, en el Dispensario Municipal u Hospital Civil de Tetuán.
Visita en Ceuta:

HOTEL ALHAMBRA
Sábados y Domingos: De 10 a 12.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

MILICIA DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Orden del Sector de Milicias del día 5 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.

Servicio para mañana: Segunda Línea.

Jefe de Cuartel: Suboficial, don Salvador Mares Romero.

Imaginería: Suboficial, don Fidencio Pasamar Giraldo.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno: Tercera Falange completa.

Imaginería: Quinta Falange.

Servicio Playa Benítez-Príncipe y Almadraba: Octava Falange.

AUXILIO AL COMBATIENTE

El miércoles, 9 del actual, en el Teatro Cervantes, a las siete y media de la tarde magna función literario-musical a beneficio de los Mutilados de Guerra.

Es una fiesta organizada por la Delegación de Auxilio al Combatiente.

Precios: Palco con seis entradas 50 pesetas; butaca numerada 5 pesetas; anfiteatro 5 pesetas; balconcillo 2 pesetas, entrada general 1 peseta.

ORGANIZACIONES JUVENILES

Designado por las Jerarquías Superiores de nuestro Movimiento, Delegado Local de O. J., quiero, al poseerme de este cometido, saludar a todos mis Camaradas dependientes de esta Delegación, de los que espero la colaboración más entusiasta y decidida para realizar con el mejor éxito la alta misión que nos está encomendada.

De vosotros, cadetes, flechas y pelavos, lo espera todo la Patria. A su servicio y mayor en grandecimiento tenéis que dedicar vuestros diarios afanes. No desmayéis nunca y si en algún momento os flaquea la voluntad, recordad a vuestros mayores, a los heroicos camaradas caídos de la invicta Bandera de Marruecos que con su magnífico ejemplo, os marcarán la norma que tenéis que seguir en vuestra vida.

Pensad con cuanta alegría

verán ellos, desde su guardia eterna, que vosotros sois dignos de su sacrificio.

Tened siempre presente que para el logro de nuestro Imperio habéis de ser obedientes, disciplinados, infatigables en el servicio y con la voluntad siempre dispuesta al sacrificio por la Patria.

Sois la esperanza de la nueva España. Pongamos nuestros mejores propósitos para que esa esperanza no quede frustrada, y la España Una, Grande y Libre de nuestras ambiciones sea una realidad próxima.

Es mi deseo que veáis en mí un camarada más, dispuesto siempre a orientaros y dirigiros con todo cariño como nos manda nuestra santa hermandad, para el mejor servicio de España y de la Falange.

Por el Imperio hacia Dios. ¡Arriba España!

Ceuta 1 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal.

El Delegado Local

—Oo—
Esta Delegación de acuerdo con el Delegado del S. E. U. ha acordado las siguientes instrucciones para la expedición a Tetuán.

Primera. — Los flechas tanto del SEU como de O. J. se agruparán en el muelle en secciones de 80 al mando de un jefe de falange cada sección.

Segunda. — Cada sección ocupará el vagón que se le asigne y cuidará al regreso de ocupar el mismo vagón que a la ida.

Tercera. — Los cadetes tanto del SEU como de O. J. se distribuirán por pelotones en las plataformas impidiendo que los flechas pasen de uno a otro vagón. En cada plataforma irá un jefe o subjefe.

Cuarta. — Queda terminantemente prohibido tanto a flechas como a Cadetes apearse en las paradas que haga el convoy.

Quinta. — El embarque y desembarque se anunciará por toque de cornetín.

Sexta. — Los camaradas del SEU, Sección femenina se agruparán en el muelle en secciones de 60 a cargo cada sección de una camarada designada por la Delegada Local del SEU.

Séptima. — El jefe de Milicias, será jefe de la expedición y distribuirá a los Instructores en los distintos vagones, estando a sus órdenes el cornetín de Milicias.

Octava. — La hora de concentración en el Muelle España será a las seis de la mañana.

El Delegado Local
Saludo a Franco:
¡Arriba España!

EL PRESIDENTE

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
"Mutua de Ceuta"
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-6-3

Compañía de Navegación "Tirrenia"
Vapor "FIRENZE"
saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 2 de Marzo próximo, y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 7 de ese mismo mes.
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.
JOSE TRUJILLO ZAPRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1

Cooperativa Transportes de Marruecos
SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CONFORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.
PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS
Para informés en Estación de Autobuses-Agencia "BILBAINA"
Teléfono. 196

CAFE BAR
VICENTINO
PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT
Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9. Ceuta

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
-HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES-
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

¿QUIERE USTED GANAR 25 PESETAS?
Ya lo hemos dicho. Todas las semanas los aficionados futbolísticos tienen ocasión de probar sus dotes de "profetas" con el aliciente de ser premiados con un magnífico billete de veinticinco pesetas, que la Empresa de "EL FARO DE CEUTA" ha puesto a disposición del Comité Directivo del torneo COPA DE LA FALANGE.
Los Boletines han de ser depositados en los buzones instalados al efecto en el Stadium y caso de ser varios los que acertaron el resultado exacto se sorteará el premio entre ellos.
A continuación publicamos el Boletín correspondiente al partido del domingo:
PROFECIA BALOMPEDICA
TORNEO COPA DE LA FALANGE
Deportivo Ingenieros S. A. M.
Firma.

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta
PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL
Carne de vaca, fresca
De primera calidad en un trozo o en filetes, kilo 6'40
De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso, kilo 5'00
Carne de cerdo, fresca
Magro limpio o en filetes kilo 6'75
Chuletas, kilo 6'75
Hígado y pulmón, kilo 4'00
Tocino fresco o salado, kilo 5'00
Manteca en rama, kilo 5'00
Manteca blanca, kilo 5'40
Manteca colorada, kilo 6'80
Morcilla en rama, kilo 5'40
Longaniza, kilo 7'00
Butifarra, kilo 7'00
Salchicha, kilo 7'00
Chorizo en rama, kilo 7'00
Patatas de cerdo, kilo 3'40
Carne de Jabali
Carne de piernas, kilo 3'50
Chuletas, kilo 3'50
Filetes, kilo 4'00
Carne sin hueso, kilo 4'00
Demás carne, kilo 3'00
Carne de cordero, kilo 6'20
Hígado y Pulmón, kilo 3'50
Carne de Cabra, kilo 3'75
Hígado y pulmón, kilo 6'00
Carne de chivo, kilo 6'00
Hígado y pulmón, kilo 2'50
Huevos frescos del campo exterior, docena 3'60
Leche fresca de cabra o vaca, litro 1'20
Notas. — Los precios del pescado, están fijados en las carteleras de la Pescadería.
Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distintos tableros del Mercado de Abastos, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos, de la zona o Península.
Ceuta, Marzo de 1938. — II Año Triunfal.
El Alcalde-Presidente, Fernando López Canti.

UNDERWOOD
TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCAS NACIONALES.

La Espiga de Oro
Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moruno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8
CEUTA

La Unión y el Fenix Español
COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

Cerámica de los Castillejos
Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono. 4-0-3
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIMERO DE MARZO DE 1938 (II AÑO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL.

- Acéite de oliva, corriente, litro, 2'35 Ptas.
Idem de idem, refinado, Litro, 2'50 Ptas.
Alcohol de 96°, Litro, 2'50.
Alubias corrientes Gallegas, kilo, 1'65 Ptas.
Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas.
Idem mallorquinas, kilo, de 1'50 a 1'80 Ptas.
Idem del Barco, kilo, 1'95 Ptas.
Arroz, de Egipto, kilo, 1'55 Ptas.
Idem de Lukus, clase O. O., kilo 1'50 Ptas.
Idem idem idem, clase O, kilo, 1'60 Ptas.
Azúcar granulada y de terrón, kilo, 1'45 Ptas.
Café tostado "Brasil", kilo, 4'75 Ptas.
Idem idem "Ambríz", kilo, 5'20.
Idem idem "Ambois", kilo, 5'80.
Idem idem "Puerto Rico", "Caracolillo y "Santos", kilo, 6'55.
Carnes conservadas (lata de 1/2 kilo), lata, 2'00 Ptas.
Cebada, kilo 0'75.
Garbanzos, kilo, de 1'40 a 2'50 Ptas.
Cuisantes, kilo, 1'70 Ptas.
Habas corrientes, kilo, de 0'80 a 0'90 Ptas.
Idem superiores, kilo, 1'00 Ptas.
Harina, kilo, 0'85 Ptas.
Jabón verde, kilo, 1'80 Ptas.
Idem blanco, kilo, 1'90 Ptas.
Idem amarillo, kilo, 1'90 Ptas.
Idem idem marca "Beceiro", kilo 2'45 Ptas.
Idem pinta azul, de la Península, kilo 2'55 Ptas.
Idem idem de Ceuta, kilo, 2'40 Ptas.
Lentejas, kilo, de 1'40 a 1'85 Ptas.
Manteca blanca de cerdo, kilo, de 5'00 a 6'00 Ptas.
Sal, kilo 0'20 Ptas.
Té verde "Suazi", kilo, 8'50 Ptas.
Té verde "Deux Palmiers" kilo, 14'00 Ptas.
Trigo, kilo, 0'80 Ptas.
Velas del Barco, Paquete, 1'40 Ptas.
Idem Lunacera (400 gramos), paquete, 1'20 Ptas.
PAN
Pan de flama o de miga blanda en piezas de 1 kilogramo, kilo 0'75 Ptas.
Pan de familia o de miga compacta y dura, en piezas de 1 kilogramo o en dos de 0'500 kilogramos, kilo, 0'80 Ptas.
Pan de idem idem. Pieza de 0'500 kilogramos, 0'40 Ptas.
Pan de LUJO ESPAÑOL, dos piezas de 0'450 kilogramos o cuatro de 0'225 kilogramos 0'85. Ptas.

¿Un Jerez?
Jandilla
¿Un Coñac?
Fundador
¿Un Champan?
Domecq
Decir Domecq es decir CALIDAD
Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8. — EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALARR: Don Pedro Arce, Antea Road, 28. — EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinosa.

EN BROMA

Y EN SERIO

Miércoles nueve de Marzo: Una función magistral en el Teatro Cervantes, no la dejen escapar.

Leed todos los programas que hay en la Calle Real, en los cuales hallaréis "canarios" de novedad, que fuera ya de sus "jaulas" da gusto oírles cantar.

Habrás risas ese día de "Asistente a Capitán" en unos sainetes cómicos, en donde se lucirán Pilar, Africa y González, Abelardo y Mariscal.

¿"Que no hay uno bueno", señores? Aniado nos lo dirá.

Cuadro flamenco y canario con su canto regional, con doña Angeles Veraza en verso introducirá.

No lleven "Sombrosos Copa", porque allí se mostrarán los mejores que yo he visto de hace tiempo para acá.

"Una mocita enlutada", poesía original de José López, que el mismo con su estilo nos dirá.

Un poema "Mutilados" de "Guerra", primero Adrián, que por si acaso me oye no le quiero criticar.

Bien, Martín de la Escalera, y por hoy ya nada más o más nada, como dicen los canarios, ¿no es verdad?

Angeln.

EL ASESINATO DE LOS PRISIONEROS DE GUERRA

En un editorial reciente publicamos el testimonio de la señora Giannini, enfermera de la Cruz Roja de Madrid, acerca del hecho de que los rojos asesinaban a los prisioneros, re matando a los heridos en los propios lechos de los hospitales. Podía excusarse el Gobierno diciendo que no coonestaba tales hechos, que no podía evitarlos ni reprimirlos, si el que se ve en tales imposibilidades puede llamarse un Gobierno.

Ahora el asesinato de los prisioneros se consuma en cumplimiento de fallos de los tribunales (sic) de la zona roja. Veamos un caso actual. En un proceso rojo da cuenta de un juicio celebrado no más tarde que el pasado sábado, 19. El caso es el siguiente, y nos limitamos a transcribir de "El Diluvio" del veinte.

"Ayer mañana, en una de las dependencias de Auditoría de Guerra, se reunió el Tribunal Militar Permanente de Cataluña para ver y fallar una causa instruida por el relator teniente don Carlos Torres contra Luis Palacio Vega por el delito de traición.

"Actuó de fiscal el comandante Mangado, comandante de Teruel.

"Del apuntamiento se desprende que en el frente de Teruel el procesado conducía un aparato que ametrallaba a las fuerzas del Gobierno de la República, el cual fue derribado el día dos de enero por haber alcanzado una ametralladora antiaérea, siendo entonces detenido Luis Palacio, que resultó ileso.

"Según consta en el sumario, el procesado tiene 21 años y es natural de Vigo. Residía en Villagarcía, en cuya población cursaba los estudios de perito mercantil y pertenecía a la Sociedad Española de Estudiantes, afiliada a Falange. A primeros de agosto de 1936 en La Coruña se alistó como voluntario en la primera legión gallega. Al siguiente año practicó sus estudios para piloto en la Escuela de Aviación de Extremadura y el 10 de noviembre de 1937 fué destinado a una escuadrilla de caza de nueve aparatos que tenía su base en Zaragoza. Manifiesta que no ha tomado parte en ningún bombardeo, que es de ideas de rechistas, y que últimamente estaba afiliado a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

"El fiscal dijo que las únicas pruebas que constan en el sumario son las propias declaraciones del procesado, por estar sus antecedentes en territorio rebelde. Analizó lo que significa la traición y señala que el delito cometido por el procesado está comprendido en el artículo 222 del Código de Justicia Militar, en su párrafo tercero, que dice que quien se levanta en armas para desmembrar el territorio nacional incurrirá en el delito de traición, y además también está incurso en el artículo 237 del mismo Código, por rebelión militar, y, en su consecuencia, y en nombre de la ley y de la República, solicitó la pena de muerte para el procesado.

"Por su parte, el defensor solicitó del Tribunal en el informe que pronunció, que dictará sentencia aplicando al del banquero la pena de cadena perpetua de conformidad con el artículo 239 párrafo segundo del mencionado Código.

"La sentencia al parecer, es de acuerdo con la petición fiscal."

"No se acusaba a don Luis Palacio Vega, de ningún hecho de traición, de infracción de las normas del derecho común. La única acusación y basada ella solamente en la caballería de declaración del oficial, era la de haber guerdado por España. Y por ello se condena a muerte al prisionero. ¡Un mártir más! Su sangre será semilla de héroes.

"A los 19 meses de guerra este es el concepto que tienen los rojos del derecho de gentes, de las normas de la guerra, de los mandatos de humanidad. Los rojos rematan a los prisioneros de guerra por este hecho solo, por el de ser prisionero de guerra. Y no los asesinan los irresponsables. Se les mata, llenando previamente papel sellado; se les condena en una befa de juicio, por un remedo de Tribunal.

"El hecho es de una gravedad enorme. Porque pugna con todo sentimiento humano, con todas las normas internacionales, con lo regulado en Ginebra sobre el trato a los prisioneros, y contrasta con el trato, humano y caballero que estos reciben en territorio nacional.

"Se ha enterado de ello, la Europa que quería humanizar la guerra?"

Otras interesantes noticias

EL EMBAJADOR ALEMÁN EN LISBOA OBSEQUIA AL JEFE DEL GOBIERNO

Lisboa, 5. — El embajador alemán en Lisboa ha visitado al jefe del Gobierno portugués señor Oliveira Salazar, a quien después de cumplimentarlo le hizo un valioso obsequio que fué muy agradecido por el jefe del Estado portugués.

EL COLEGIO DE ABOGADOS NORTEAMERICANOS CONDENAN EL COMUNISMO

Nueva York, 5. — Se ha reunido en el día de hoy el Colegio de Abogados norteamericanos, habiendo aprobado una resolución en la que se condena las actividades comunistas considerándolas como un serio peligro para el régimen y para la humanidad.

EL MENSAJE DE LOS SENADORES ES FALSO

Nueva York, 5. — Hace unos días publicaron los periódicos rojos una información en la que se hacía constar el simpatía de algunos senadores americanos por los rojos españoles. Al conocerse dicha información todos los senadores que figuraban en el apócrifo mensaje, han hecho manifestaciones en el sentido de que en algunos casos sus firmas han sido falsificadas y en otros, que las firmas habían sido arrancadas con engaños y los pocos que en realidad firmaron a sabiendas, las han retirado negando valor al documento.

VISITAS AL VICE-PRESIDENTE DEL CONSEJO

Burgos, 5. — El vicepresidente del Consejo, conde de Jordana, recibió en la mañana de hoy la visita del representante cerca del Gobierno nacional de España, del Salvador, quien estuvo cumplimentándole.

LA VISITA DEL ALCALDE DE BILBAO

Burgos, 5. — También visitó a S. E. el alcalde de la ciudad de Bilbao, el que estuvo conversando largo rato tratando al mismo tiempo sobre el próximo traslado del ministerio de Industria y Comercio a dicha población.

PARA EL DIA DE SANTO TOMÁS DE AQUINO

Burgos, 5. — Para el día de Santo Tomás de Aquino se anuncia una notable conferencia por radio Nacional de España, que pronunciará el jefe de Enseñanza Superior del ministerio de Educación Nacional, don José Pemartín.

LA ACTIVIDAD DE NUESTRA AVIACION

Zaragoza, 5. — Después de varios días de inactividad nuestra aviación ha realizado en el día de hoy varios vuelos de reconocimiento sobre el campo enemigo de los frentes de Aragón.

CONCENTRACION NACIONAL-SINDICALISTA

Burgos, 5. — Hoy se celebra en la población de Castro Ur-

diales una imponente concentración Nacional-Sindicalista a la que existe gran animación, ya que han de ser muchos los pueblos los que a ella acudan. SIGUE EL PROCESO TEATRAL DE LA GRAN BUFONADA EN MOSCU

Berlín, 5. — Hoy ha continuado el proceso teatral que se viene realizando en la capital de los soviets.

Por las declaraciones que hoy han hecho algunos encartados se saca la consecuencia lógica que en toda Rusia existe una gran organización nacionalista que va mirando los resortes del poder ruso hasta el punto de estar comprometidos todos los altos personajes de la política rusa.

Hoy también ha declarado el ex-presidente general de los comisarios del pueblo de la U. R. S. S. declarándose francamente nacionalista y a la vez acusó a Butreski, el cual le encargó en enero del año 1936 de producir un levantamiento general entre los campesinos de la Ucrania y de la Rusia blanca.

SE DESCONFIA EN FRANCIA DEL PODER MILITAR DE RUSIA

París, 5. — Son muchos los periódicos que hacen sabrosos comentarios sobre la actual situación interior rusa. Afirmar estos periódicos que en caso de una guerra no se podría contar con la eficacia del ejército ruso, ya que todos sus jefes superiores, así como otras relevantes personalidades políticas de dicha nación resultan estar contra el dictador rojo lo que equivaldría a que en el momento que se precisara su colaboración se declarase un levantamiento general.

SE COLOCA LA PRIMERA PIEDRA DE LA ACADEMIA ALEMANA DE LA CINEMATOGRAFIA

Berlín, 5. — Esta mañana ha sido colocada la primera piedra de la gran Academia de la Cinematografía alemana en las inmediaciones de Berlín.

El doctor Goering puso la primera piedra entre delirantes aclamaciones de la enorme multitud que llenaba los alrededores habiendo asistido igualmente relevantes personalidades del Reich.

HOY FUE RECIBIDO EL EMBAJADOR DE ITALIA POR EL REY BRITANICO

Londres, 5. — En la mañana de hoy fué recibido en audiencia particular por el Rey inglés, el embajador de Italia, conde Grandi, el cual saldrá mañana mismo para Roma.

EL PATRIOTISMO DE UN ARAGONÉS

Bilbao, 5. — En la ciudad de Santander un propietario aragonés ha hecho donación para el Estado de una hermosa fin-

EL MARTES ABARECERA EL REPORTAJE DE "RAMITOS"

Será un alarde en publicidad. No deje usted de anunciar su industria o comercio en este trabajo original que está dedicado a la mujer.

Un fabricante de Canarias envía al general Guerra Zagala cuatro mil cajetillas de cigarrillos

S. E. el General Jefe Superior de las fuerzas de Marruecos don Carlos Guerra Zagala ha recibido del fabricante de tabacos de Santa Cruz de Tenerife, don Luis Zamorano González, la cantidad de cuatro mil cajetillas de cigarrillos para que fuesen repartidas entre las fuerzas que la autoridad militar tuviese por conveniente.

Por voluntad expresa del general Guerra Zagala se ha hecho la distribución de dos mil cajetillas entre los soldados que se encuentran enfermos, heridos o mutilados en los Hospitales de esta Zona.

Las otras dos mil cajetillas fueron enviadas al general de Melilla, señor Alvarez Arenas, quien ya también ha hecho la distribución.

Hemos de hacer resaltar este rasgo del fabricante tinerfeño, quien ya en otras ocasiones ha tenido la misma deferencia para con nuestros soldados, y muy en particular para el general Guerra Zagala, en atención a la magnífica labor desarrollada al frente de la Comandancia General de las Islas Canarias, donde aún se le recuerda con gran estimación por parte de los habitantes de aquellas provincias.

El emocionante momento de la salvación del «Ciscar»

Gijón, 5. — El momento del salvamento del destructor "Ciscar" ha constituido un emocionante acto al que han asistido además de todas las autoridades superiores de dicha población, toda la población que con constancia y alegría, han cooperado a que el salvamento se haya realizado con toda clase de éxito.

El momento de poner a flote el barco, fué presenciado por el ministro de Industria y Comercio y del Almirante Cervera, así como de todas las autoridades locales.

El momento de aparecer el casco del barco a flote, fué acogido por la población allí reunida por una estruendosa oración y con vitores al Generalísimo interpretándose por las bandas de música los himnos de la Falange, el Oriandino y el Nacional. Además las sirenas de los barcos estacionados en el puerto comenzaron a sonar y las campanas se echaron al vuelo.

Fuó verdaderamente emocionante el acto y la bandera nacional que se izó, fué primeramente bendecida oyéndose a continuación una misa que fué escuchada con gran devoción.

El ministro de Industria y Comercio pronunció una oración comenzando con estas palabras: "Ya está aquí con nosotros el "Ciscar" rescatado para España y ya pueden estar orgullosos todos los que en su salvamento han intervenido, porque su triunfo técnico es indiscutible y formidable. Terminó su allocución con un ¡Arriba España! que fué contestado unánimemente por todos los concurrentes al grandioso acto.

ca denominada "Villa Aragón" situada en aquella provincia la cual ya ha sido destinada para guardería infantil.

El acto patriótico y filantrópico de este hijo de Aragón ha sido muy elogiado, habiendo nuestras autoridades superiores dado las gracias en nombre de España.

NUEVOS PALACIOS EN PORTUGAL

Lisboa, 5. — Ha sido aprobado por el Gobierno portugués el proyecto maravilloso y monumental de la construcción de dos suntuosos palacios de Justicia en las ciudades de Lisboa y Oporto.

HOLANDA NO CONSENTIRÁ QUE GINEBRA SIRVA PARA COBIJAR RENOVILLAS INTERNACIONALES

La Haya, 5. — Ha causado suma indignación las manifestaciones hechas en la Cámara holandesa por el ministro de Asuntos extranjeros del país, quien ha afirmado que Holanda no consentirá que Ginebra se convierta en el punto de las discusiones internacionales, ya que la actuación de la Liga de las Naciones parece haberse convertido solamente en una especie de sociedad dedicada a promover conflictos.

EL VIAJE DEL MINISTRO DEL EXTERIOR ALEMÁN

Berlín, 5. — Para el día ocho del actual se anuncia que saldrá para Londres el ministro de Relaciones Exteriores alemán, Von Ribbentrop, para en conferencia con el jefe del Gobierno inglés mister Chamberlain y, el de Relaciones Exteriores lord Halifax.

EN BARCELONA SE DETIENE A LAS PERSONAS QUE CRITICAN LOS PROCEDIMIENTOS RUSOS

Berlín, 5. — Por noticias de evadidos que han logrado pasar la frontera franco-catalana se ha podido saber que estos días se han llevado a cabo en Barcelona innumerables detenciones de personas que han blado en forma despectiva de los procedimientos que en Rusia se realizan.

A todos ellos se les forma consejo sumariísimo, acusándoles de alta traición.

EL NUEVO PRESIDENTE DEL INSTITUTO IBERO - ALEMÁN EN BERLIN

Berlín, 5. — El general Koelt ha sido encargado nuevamente de la dirección del Instituto Ibero-Germánico de Berlín. El ministro de Instrucción pública del Reich señor Ruz, le dió la bienvenida, saludándole en nombre del Gobierno y hacien do grandes elogios de su labor cultural.

EL PRESUPUESTO NAVAL INGLESES

Londres, 5. — Ya se ha terminado de redactar el nuevo presupuesto de los gastos ingleses navales. El total de lo presupuestado asciende a la suma de 343 millones de libras esterlinas.

LAS CONVERSACIONES ITALO PORTUGUESAS

Lisboa, 5. — Siguen en el palacio del Parlamento las conversaciones en la misión militar italiana que se halla en Portugal, habiéndose estudiado de la cuestión de las defensas de acuerdo con la alianza anglo-portuguesa.

EL PAPA INDICA LA FECHA DEL NUEVO CONSISTORIO

Roma, 5. — S. S. el Papa ha indicado ya la fecha en que han de celebrarse los distintos consistorios que se van a celebrar en el mes corriente, en donde se hará la santificación de los tres nuevos Santos. Inmediatamente se celebró el consistorio secreto, el Papa celebrará otro consistorio, el día 6 el que será público.

UN GENERAL A LA RESERVA

Viena, 5. — Ha sido destinado a la reserva el general austriaco Kansl, habiendo sido fe firmado por el Canciller por los relevantes servicios prestados a la Patria.

LA MUJER MAS ELEGANTE DEL MUNDO

París, 5. — Como si no hubiera problemas importantes en el mundo los modistos parisinos se han reunido formando un jurado para determinar a la mujer más elegante del mundo. Ha sido elegida la Duquesa de Wulmston.

LA SALUD DEL GENERAL PERSING

Nueva York, 5. — Las noticias que llegan de los Estados Unidos parecen confirmar que el estado de salud del general americano Persing, es de franca mejoría, siguiendo no obstante el estado de gravedad.

DECLARACIONES DE TROTSKI ANTE LA SITUACION DE RUSIA

México, 5. — Se conocen por la prensa las recientes manifestaciones hechas por Trotski, relacionadas con la situación caótica que está pasando Rusia.

A este respecto ha dicho el político ruso que todos esos acusados de quienes Stalin quiere desembarazarse de ellos, fueron enviados a realizar viajes al extranjero con la intención de poderse desembarazar de ellos, porque seguramente sabían de mastado de su vida.

Afirmó también que estos acontecimientos han de ser el final del dictador rojo.

DESDE TETUAN Viajeros distinguidos

Son esperados en Tetuán el próximo lunes los Sres. de Maxwell Fcoopp, que procedentes de la España liberada vienen a hacer un recorrido por la Zona Española de Protectorado.

Este distinguido matrimonio inglés, ha sido invitado por S. E. el Alto Comisario. Son miembros de la Sociedad Amigos de España establecida en Londres y como tales, grandes propagandistas en Inglaterra de nuestra cruzada.

La señora Fcoopp, ha estudiado profundamente la labor que a partir del glorioso movimiento salvador se ha desarrollado en la España liberada y en su viaje a Marruecos podrá apreciar también, la magnífica situación en que se encuentra el Protectorado español y lo que trabaja al unisono de sus hermanos de España.

El Sr. Fcoopp es consejero de la Sociedad minera "Darsis" de Huelva.

Desearnos a los ilustres visitantes una grata estancia en el Protectorado español donde podrán apreciar también la obra de la nueva España.

Saludo a Franco. ¡Arriba España! Magna concentración del S. E. U. de Marruecos y Plazas de Soberanía, en Tetuán El lunes, día 7, fiesta de Santo Tomás de Aquino, Patrón de la Cultura. ESTUDIANTE: No dejes de asistir. ESTUDIO Y ACCION.

AVISO Fuerzas Aéreas de Africa (INFRAESTRUCTURA) ANUNCIO

Hasta las 12 horas del día 15 del corriente mes se admiten ofertas para la ejecución por el sistema de destajo, de la obra "Construcción de un edificio de dos plantas para dormitorio de alumnos del aeródromo de Tetuán" con arreglo a los pliegos de condiciones y planos expuestos en la tablilla de anuncios de dicho aeródromo. Tetuán, 5 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Ingenieros de Obras.

MAÑANA LUNES A LAS DIEZ DE LA NOCHE FUNCION DE GALA EN EL TEATRO ESPAÑOL a cargo de las Escuadras del Arte del SEU de Melilla Las localidades pueden adquirirse desde el domingo en la taquilla del Teatro Español. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Crónica de la situación militar

(Viene de la primera) co representa la justicia y de esta nada tienen que temer aque llos que no tengan sus manos manchadas de sangre. Seguimos en el compás de descanso y espera. ¿Cuánto durará esta?



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Se impone por su calidad!!! RUTE

Servicio Aereo extra rápido para pasajeros y mercancías, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa. Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martin S.A. J. A. Primo de Rivera, 1 Teléfono 7-3-6 Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.

ZEISS AGENCIA OFICIAL CASAROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

Una atmósfera sofocante es el peor enemigo de nuestro organismo. Sin embargo el trabajo del maquinista le obliga a exponerse continuamente a ella, sufriendo el agotamiento y dolores de cabeza inherentes. Menos mal que en estos casos recurrimos con provecho a la Cafiaspirina EL REMEDIO SOBERANO "VICTORIA". Agencia de Publicidad, Sevilla.